

Überblick über das Jahr 2023

Zu dieser Mitgliederversammlung wurde fristgerecht und ordnungsgemäß eingeladen. Gibt es Einwände zur heutigen TO?

Im vergangenen Jahr ist am 23.01.2023 Frau Helga Darmstadt von uns gegangen. Ihr und allen bereits von uns gegangenen wollen wir an dieser Stelle nun gedenken. Mit einbeziehen wollen wir auch unseren früheren Vorsitzenden Siegfried Grallert, der in diesem Jahr verstorben ist. Ich bitte Sie sich zum stillen Gedenken von Ihren Plätzen zu erheben.

In Jahre 2023 hatten wir unseren Stammtisch am 12.05. um 17.00 Uhr. Weil unser Helferfest mangels Lokal nicht mehr stattfinden kann, haben wir diesen Stammtisch ohne Bezahlung der Mitglieder und somit auch als Dankeschön durchgeführt.

Das Sommerfest wurde wieder in gewohnter Weise durchgeführt. Wir hatten uns entschlossen wieder unseren beliebten Mohnkuchen anzubieten. Das war sehr erfolgreich und so haben wir auch wieder den Weihnachtsmarkt in gewohnter Weise mit Bigos-Angebot durchführen können. Die einzelnen Erlöse wird Thomas Scheffler erläutern.

Wir hatten gehofft im Jahre 2023 wieder einmal eine Fahrt nach Polen durchzuführen. Trotz großer Werbung war leider die Resonanz so gering, das wir dieses Unterfangen wieder absagen mussten. Ähnlich erging es uns mit der geplanten Weinprobe, die ebenfalls wegen zu geringer Beteiligung nicht stattfinden konnte.

Durch einige Neuzugänge hält sich unsere Mitgliederzahl ziemlich konstant und beträgt heute 96 Erwachsene und 7 Kinder/Jugendliche.

Jeweils vor besonderen Ereignissen hatten wir eine Vorstandssitzung bei unserem Mitglied Edgar Schweinfurth, dem ich an dieser Stelle nochmals für seine Gastfreundschaft herzlich danke.

Von unserer Partnerschaft in Polen erhalten wir regelmäßig eine Stadtzeitung, die ich an alle der polnischen Sprache mächtigen verteilt habe.

Als kurzen Einblick in die Ereignisse dieses Jahres kann ich berichten, dass wir planen, das 20-jährige Jubiläum in Pyskowice und in Flörsheim zu begehen. Die Vorbereitungen hierfür haben wir bereits angegangen und werden im Laufe des Jahres noch berichten. Unser diesjähriger Stammtisch auf dem Reiterhof war am 26.04.2024 unter gleichen Vorzeichen wie 2023. Da der Reiterhof verkauft wird, wissen wir noch nicht, ob wir dort weiterhin feiern können. Deshalb haben wir bereits das Gelände des Abenteuerspielplatzes vorgemerkt und werden Ihnen rechtzeitig Bescheid geben, wo wir sind.

In diesem Jahr stehen keine Wahlen auf dem Programm, so dass wir sicher die Formalitäten schnell erledigt haben und uns dann über die Lesung von Herrn Matthias Kneip freuen können.

Ich danke Ihnen für die Aufmerksamkeit und übergebe nun an unseren Schatzmeister, Herrn Scheffler, der Ihnen in gewohnter Weise einen Überblick über unsere Finanzen erteilt.

Einladung zum Bürgerempfang am 03.10.2024 11.00 Uhr